
Ata CoC outubro: 

Data 4/10/23; 10-12h. 

Presentes: Antonio de Pádua, Elisabeth, Flavio S. C. da Silva, Francisco M. Neto, Marcelo T. 
Sapienza, Paulo R. Costa, Roger Chammas. 

Local: remoto por meet: meet.google.com/jbc-xwaa-mpo 

Foram feitas as seguintes comunicações: 

- vagas em disciplinas foram implementadas no Jupiter. O horário das turmas que estarão 
disponíveis para 1/24 está incorporado no arquivo de horários do curso. 

- corrigi alguns itens do PPP aprovado na Congregação do IF (nada que afete a estrutura), o 
que vai para a PRG é o que está anexo no material desta reunião. 

- horário para o quinto semestre do curso está quase pronto. 

- recebemos carta do HU (sobre o processo de construção de novas parcerias que respondam 
às diretrizes da Curricularização da Extensão dentro da USP, no ambiente do Hospital 
Universitário) 

 

Deliberações 

Aprovação de duas atas (setembro/23 e novembro/22) – Francisco solicitou o registro de sua 
fala na ata. 

Resposta ao documento enviado pela Pró-Reitoria de Graduação com índices de desempenho: 
justificamos a “carga horária excessiva” com o fato de o estágio ser fundamental para a 
carreira profissional 

Sobre a curricularização da extensão e a deliberação CEE limita horas de estágio obrigatório 
como horas de extensão, resolvemos diminuir o estágio obrigatório para 120h (4CT), e criar, 
em seu lugar, disciplinas de caráter extensionista que deixem claro que os estudantes realizam 
tarefas de extensão, supervisionadas por docentes e com público-alvo externo e bem definido. 
Essa deliberação deverá ser mais bem detalhada na próxima reunião, dado o prazo curto. 

Discutimos a pauta dos estudantes do IF na greve: reforma no PPP dos três cursos do IFUSP; 
retorno do curso de Introdução à Física, atrasando Física 1 e Física 2; participação do IFUSP no 
financiamento das bolsas para o estágio curricular do último ano; demanda por mais abertura 
de concursos para professores para a Física Médica; vagas no diurno para Física Médica. 
Quanto ao PPP, há uma ação conjunta com a CoC-Bacharelado para modificar disciplinas 
iniciais. O orçamento do IF não comporta esse financiamento, continuamos buscando outras 
formas de financiamento, com busca de aporte de recursos externos. Não consideramos ser o 
momento ainda de propor curso diurno. Discutiu-se que algumas das disciplinas do curso 
(criadas pela FM) não têm ainda docente atribuído, deliberando-se que a CoC deve se 
manifestar a respeito junto à FM ou ao Dep. Radiologia e Oncologia, sobre eventual 
contratação de docente ou atribuição de responsabilidade a docentes atuais. 

Sem mais para relatar, encerro esta ata, elaborada por Elisabeth Mateus Yoshimura. 


